

# 豊かな自然願いブナを植樹

(10月24日)

大館自然の会主催の「長木川源流にブナを植える市民の集い」が、雪沢地区の長木沢国有林(通称テロロの森)で開かれ、参加者はブナやミズナラなどの苗木300本を植えました。

この集いは、きれいな源流と野生生物が住む自然を保護し守つていくことを目的に行われていて、今年で15回目。参加者は4、5人のグループに分かれてスコップで穴を掘り、きれいな豊かな水に恵まれるよう願いながら丁寧に苗木を植え付けました。



## 比内芸術文化祭・商工祭（10月30・31日）

比内公民館で比内芸術文化祭が催され、たくさんの来場者が訪れにぎわいました。

会場には、学習サークルが作った手工芸品や園児・小中学生の絵などさまざまな作品を展示。また、ステージでは、小学校マーチングバンドの演奏やサークルの芸能発表などが行

買い物客でにぎわった商工祭

われ、日ごろの練習の成果を披露し会場を沸かせていきました。

隣接する比内体育館では商工祭が開かれ、地場産品などをじっくりと品定めをしたり試食したりして買い物求めるお客様でにぎわっていました。



能していま  
きりたんぽを堪  
きりたんぽを  
は長蛇の列が出  
来るほどの人気。  
また、みそづ  
けたんぽも焼く  
のが間に合わな  
いほどの盛況ぶ  
りで、大勢の來  
場者が本場大館  
きりたんぽまつり  
にぎわいました。



## 本場大館きりたんぼまつり in 渋谷

(11月6・7日)

渋谷区の祭典「渋谷区ぐみんの広場」で「本場大館きりたんぼまつり in 渋谷」が開催され、きりたんぼの本場大館を首都圏でPRしました。

会場には、2日間で約100万人が来場し、

り

行列が出来、完売するほどの人気ぶり

## 田代芸術文化祭（11月13・14日）

田代地区芸術文化祭が田代公民館で行われ、訪れた住民たちでにぎわいました。

演芸発表では、大正琴や舞踊のグループなどが出演したほか、早口小学校の児童が三味線や田代太鼓を披露。アンコールにも応え、会場からは大きな拍手が上がっていました。

また、付属体育館では、保育園児、小・中学生の絵や

各団体の作品が多数展示され、中でも、田代郷土会が展示した「幻の長慶金山」付近の航空写真は、多くの来場者の目を引いていました。



練習の成果を披露し「アンコール～！」

# 交通事故の無いまちを目指して

(11月8日)

大館市交通安全市民大会が市民文化会館で開かれ、交通事故の無いまちを目指す誓いを新たにしました。大会には、約200人が出席。交通安全労働者などの表彰が行われた後、十二所保育園の園児13人が交通安全の誓いを声高らかに発表しました。

第2部では、花岡小学校6年の谷地田麗未さんが、見守ってくれる方に感謝の気持ちを込めた作文を読み上げ、参加者は安心安全な地域社会を目指して決意を新たにしました。



交通ルールを守ります！と声高らかに発表